

ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN ZUR SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 23. März 2023

RADFAHREN GEGEN DIE EINBAHN IN DER WOHLLEBENGASSE

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Amtsführende Mag.^a Stadträtin Ulli Sima wird ersucht, die zuständigen Magistratsabteilungen anzuweisen, in der Wohllebengasse Radfahren gegen die Einbahn zu ermöglichen.

Begründung:

Um die 'Fahrradstraße Argentinierstraße' für Radfahrende besonders attraktiv zu gestalten, ist die Zufahrtsmöglichkeit von der Prinz-Eugen-Straße zur Argentinierstraße über die Wohllebengasse ein sinnvoller Lückenschluss.

BR Pascal Riepl